

Traditionen wahren

Kein Aprilscherz, am Ostermontag war der Osterhase in Fohrenreuth unterwegs. Zahlreiche strahlende Kindergesichter fanden, um den kompletten Dorfteich in Fohrenreuth, einige Süßigkeiten und ein kleines Päckchen. Die Jugendwartin Selina Edelmann, Julia Herold und Nadine Grabl des RSV Fohrenreuth Rehau e.V., haben zum Ostereiersuchen eingeladen.

Gleichzeitig fand für die älteren Mitglieder das Eierhärten statt. Spitz auf Spitz und Arsch auf Arsch hieß es. Nach einem spannenden Wettkampf konnte sich Sandra Tröger den Titel der Eierhärtekönigin sichern.



Die Reitvereinjugend mit der Jugendwartin Selina Edelmann und Nadine Grabl



1. Vorsitzende Sabine Strunz mit Eierhärtekönigin Sandra Tröger.